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MEMORIA STORICA DI ALCUNE DELLE OPERE 
PUBBLICHE, E NON SOLO, CONSEGNATE ALLA 
COMUNITÀ ROCCHESE DALL’AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE GUIDATA DAL SINDACO GIUSEPPE 
RANÙ DAL 2014.

L’AVV. GIUSEPPE RANÙ, ROCCHESE, VIENE ELETTO SINDACO CON 
LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE DEL MAGGIO 2014 CON LA LISTA N.1 
“ROCCA CHE CAMBIA” CON 1.175 VOTI E INIZIA UN PERCORSO DI 
“SVOLTA” E DI “CAMBIAMENTO” COME ANNUNCIATO DURANTE I 
VARI COMIZI,  CON L’INTERA SQUADRA COSTITUITA DA: 
AFFUSO ANTONIO (91), BATTAFARANO GIUSEPPE (104), BUON-
GIORNO MARINO (109), COSPITO BRIGIDA (59),DI LEO ANTONIETTA 
(50), DI MARCO ROSANNA (43), FAVOINO ANTONIO (134), GALLO 
FRANCESCO (108), MARINO FRANCESCO (67), PACE ANTONIO (82), 
PISILLI MARCO MARIA (67), SURIANO ROSARIA (50).
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NEL GIUGNO 2015 LA VILLA COMUNALE VIENE RESTITUITA ALLA CIITTADINANZA.
Con i  lavori di pulizia all’interno della villa comunale 
sul  lungomare è stato possibile  durante l’estate renderla 
fruibile ai cittadini, togliendo finalmente il catenaccio al 
cancello d’ingresso.  Si tratta di una pulizia straordinaria 
per riportarla, dopo lunghi anni di abbandono, in con-
dizioni di decenza e di messa in sicurezza per i cittadini 
frequentatori, ritornando all’antico splendore. 
Sono stati rimossi, dall’attuale amministrazione, guidata 
dal Sindaco Giuseppe Ranù, gli ostacoli burocratici re-
lativi all’autorizzazione del demanio che ne impediva 
l’apertura. L’amministrazione comunale ha promosso  
una bella sinergia tra i lavoratori dipendenti comunali, 
neo assunti, e quelli messi a disposizione dal Consorzio 
di Bonifica, di cui è presidente Blaiotta, e grazie al loro 
impegno sono iniziati i lavori di decespugliamento, di 
potatura e di bonifica generale,  che, giorno dopo giorno, 
hanno restituito alla popolazione le giuste condizioni di 
un luogo di frescura e di giochi ai bambini, ai giovani e 
ai genitori che vi potranno sostare in salutare sicurezza. 

NEL LUGLIO 2015 VIENE RICONOSCIUTA LA SCUOLA PARITARIA “FALCONE-
BORSELLINO”E IL SINDACO RANÙ HA DICHIARATO:
“Esprimo la mia personale soddisfazione e dell’intera amministrazione comunale per il decreto di riconoscimento per la Scuo-
la paritaria, “Falcone/Borsellino”, in Rocca Imperiale, comunicato qualche giorno fa. E’ stato un percorso lungo e difficile ma 
siamo riusciti a portare la nave in porto nonostante le strumentali resistenze. Rocca Imperiale inizia il Suo percorso di scuola 
di secondo grado, un paese si misura sulle opportunità che concede ai Suoi ragazzi, sulla capacità di ridurre le distanze tra i 
giovani e la cultura; sulla capacità di offrire ai meno fortunati le stesse opportunità di cui godono altri. Adesso tocca a noi, alle 
insegnanti, diverse del posto, vincere la sfida con il tempo, le naturali diffidenze e il giusto antagonismo. Auguri alla nuova 
Scuola Falcone/Borsellino”.

ECO ROCCHESE
Sempre nel 2015 l’amministrazione ha promosso l’idea di dotare la comunità di 
un mensile informativo “Eco Rocchese”, diretto dal giornalista Franco Lofrano 
che si è avvalso della collaborazione testuale,  basata sul volontariato e gratuita, 
di tanti adulti e giovani rocchesi e non sollo.

NEL SETTEMBRE 2015 PARTE LA PROGETTAZIONE PER LA 
SISTEMAZIONE DEL TORRENTE SAN NICOLA
“Sono in corso le attività di progettazione delle opere di sistemazione idraulica del Torrente San Nicola”, è il contenuto della 
lettera che il Responsabile del Procedimento (Dott. Ing. Alessandro Medici) e il Capo Compartimento (Dott. Ing. Francesco 
Caporaso) del Compartimento Anas di Potenza hanno inviato al sindaco Giuseppe Ranù e al sindaco di Nova Siri. I diversi 
incontri del sindaco Giuseppe Ranù con l’Anas di Potenza stanno producendo i primi effetti positivi. Intanto la progettazione è 
la prima fase e occorrono ancora i relativi pareri di competenza che presumibilmente si completeranno entro il corrente anno. 
“ Un grande risultato e ora tocca alle economie e ai ribassi” fare la loro parte, afferma il sindaco Ranù. Per la cronaca si ricorda 
che ciò scaturisce dai lavori di Costruzione della “Variante di Nova Siri” con adeguamento della Sezione Stradale alla Catego-
ria B1 (Decreto 05/11/2011), Tronco 9° ( dal Km 414.080 al Km 419.300) ex 1°-2°-3°-4° Lotto.-Sistemazione idraulica e riqualifica 
ambientale del Torrente San Nicola.

NELL’OTTOBRE 2015: A BREVE LA CONSEGNA DEL PRIMO LOTTO DEI LAVORI 
SULLA SCUOLA ELEMENTARE NEL CENTRO STORICO.

“Presto consegneremo i lavori nella Scuola di Rocca Imperiale Centro, intervento che 
consentirà ai ragazzi di avere luoghi sicuri ed agibili. A questo seguirà nell’annualità 
2017 ulteriore intervento già decretato dalla Regione Calabria per € 700.000,00 che an-
drà definitivamente a recuperare la Scuola nella Sua interezza”, ad affermare e lanciare 
la notizia, oggi, consegnata su facebook, è stato il sindaco Giuseppe Ranù. E’ in via di 
completamento la prima parte di lavori di messa in sicurezza del plesso della scuola 
primaria di Rocca Imperiale Centro per un importo di € 100.000. Come già chiarito dal 
sindaco Ranù seguiranno ulteriori lavori di completamento che consentiranno la fruibilità 
dell’intero edificio scolastico agli studenti in totale assenza di rischi e di piena sicurezza 
per l’agibilità per come si conviene ad una struttura che nel quotidiano accoglie i gio-
vani e proprio su di loro si punta, a vari livelli istituzionali, per pensare ad una crescita 
culturale, ad una qualificata formazione, alla costruzione di una società futura migliore.
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NELL’OTTOBRE 2015: IL SINDACO RANÙ OTTIENE DALLA REGIONE 
LA RIAPERTURA DELL’UFFICIO AGRICOLO.
“Abbiamo questa mattina iniziato il trasferimento delle attrezzature dell’ufficio agricolo di zona che riprenderà le attività presso 
la delegazione municipale per due/tre giorni a settimana. La Regione su indicazione del Presidente Oliverio ha disposto la ria-
pertura, stante la messa a disposizione dei locali; un fatto risultato importante che consentirà agli operatori agricoli di ridurre 
le distanze. Nell’occasione ho chiesto che l’ufficio divenga un punto di riferimento per l’intero comprensorio”, ecco quanto 
afferma il sindaco Giuseppe Ranù. Il lettore ricorderà certamente che lo scorso 9 settembre 2015 il primo cittadino ha inviato, 
al governatore Mario Oliverio, una lettera nella quale chiedeva la riapertura dell’Ufficio Agricolo di Zona sito nel Comune di 
Rocca Imperiale, in quanto, a causa della chiusura, gli operatori agricoli erano soggetti a continui spostamenti e a sopportare 
disagi notevoli per raggiungere l’Ufficio Agricolo di Trebisacce. Nonostante le difficoltà di personale e di sede denunciate dai 
dirigenti regionali, il sindaco Ranù ha dato la disponibilità dei locali raggiungendo così l’obiettivo desiderato che va a vantaggio 
dell’intera comunità, i cui imprenditori agricoli potranno, nei prossimi giorni, contare sulla riapertura dell’Ufficio Agricolo che 
era stato chiuso ed evitare i conseguenti disagi.

NELL’OTTOBRE 2015 SI AVVIANO I LAVORI DI COMPLETAMENTO 
NEL CAMPO SPORTIVO.
“Stiamo per concludere i lavori per l’ammodernamento degli spogliatoi nel campo 
di calcio, intervento finanziato dalla Provincia di Cosenza nella passata legislatura”, 
è quanto afferma il sindaco Giuseppe Ranù e già Consigliere Provinciale. Si tratta di 
interventi di ristrutturazione e messa in sicurezza del Campo di Calcio che beneficiano 
del contributo della provincia di Cosenza-annualità 2011-su interessamento dell’allora 
consigliere provinciale e attuale sindaco Giuseppe Ranù. E’ in via di completamento 
il primo stato di avanzamento lavori che con determina del giugno 2015 i lavori sono 
stati affidati alla Ditta Ecosystem Costruzioni s.r.l. di Rocca Imperiale per un importo 
complessivo al netto di ribasso di euro 25.384,45. La progettazione esecutiva e direzione tecnica sono state affidate all’Arch. 
Felice Agostino Diego di Oriolo Calabro. Gli interventi di cui sopra risultano, come già scritto, finanziati dall’Amministrazio-
ne Provinciale per 50.000 euro, come da comunicazione agli atti del comune del 29/01/2013. La determina porta la firma del 
Responsabile del Settore Dott. Alfredo Basile, del Responsabile del Servizio Finanziario Rag. Romano Lungaretti e del messo 
comunale Signor Spagna Giuseppe. Un nuovo tassello si aggiunge al mondo sportivo. I calciatori rocchesi potranno a breve 
avere dei bagni e degli spogliatoi nuovi e adeguati allo scopo.

Sono iniziati i lavori di riqualificazione dei muri di via Fornace nel cen-
tro storico con il rivestimento di lastre di pietra naturale. E’ ormai noto 
a tutti che la mole di eventi estivi e invernali richiamano nel paese del 
Limone, della Poesia e della Cinematografia diverse persone che, vuoi 
per la personale partecipazione, vuoi per visitare il Castello Svevo come 
turisti occasionali, il centro storico viene percorso in lungo e in largo e in 
diversi periodi dell’anno. Allo scopo di rendere più visibilmente belle le 
strade che conducono verso questi prestigiosi luoghi, l’amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, ha inteso promuovere 
l’iniziativa di rivestire le mura laterali della strada per riqualificare e 
impreziosire la percorrenza dei turisti visitatori e dei cittadini residenti 
attraverso il potenziamento di un colpo d’occhio più adeguato al con-
testo ambientale. Alla bellezza e straordinarietà dei luoghi si aggiunge 
un supporto murale più consone che insieme continueranno a rendere 
gradevoli e magici i luoghi del centro storico che continueranno a parlare 
di musica, di poesia, di teatro, di cultura. I lavori sono stati affidati alla 
Ditta Santo Giuseppe di Rocca Imperiale al prezzo netto di euro 14.853,51. Parere favorevole sulla ditta 
Santo è stato anche espresso dal Responsabile del Procedimento, Arch. Angiolino Aronne e la determina 
porta la firma del Responsabile del Settore Basile dott. Alfredo e responsabile del Servizio Finanziario Rag. 
Romano Lungaretti. Da oggi, quindi, un nuovo tassello si aggiunge a rendere più straordinaria la bellezza 
di un luogo già apprezzato e conosciuto a vari livelli.

NEL NOVEMBRE 2015: PRENDE FORMA L’INTESA 
PER LA MESSA IN SICUREZZA DEI TORRENTI.
“Incontro significativo presso la sede dell’assessorato all’ambiente con l’assessore regionale Antonella 
Rizzo (nella foto insieme al Sindaco Ranù), il dirigente di Calabria Verde Ing. Allevato, il dirigente 
dell’Autorità di Bacino Ing. Siviglia, Luigi Incarnato, consulente del Presidente, e diversi Sindaci dello 
Jonio per discutere della pulizia e la messa in sicurezza dei torrenti. Una parte importante di risorse già 
dal mese di Gennaio verrà utilizzata per la messa in sicurezza e la pulizia degli alvei, nei prossimi giorni 
segnaleremo le criticità ed i punti su cui intervenire”, ad affermare ciò è il primo cittadino Giuseppe Ranù. 
Continua l’impegno dell’amministrazione comunale per portare a soluzione definitiva lo svuotamento e 
la messa in sicurezza dei torrenti Canna, San Nicola, Armi e Salso nei punti più critici. 

OTTOBRE 2015: INIZIATI I LAVORI DI RIVESTIMENTO DEI MURI NEL CENTRO STORICO.
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NEL NOVEMBRE 2015: RIAPRE REGOLARMENTE L’UFFICIO AGRICOLO DI ZONA
Riapre l’ufficio agricolo di zona e per l’intera settimana. La decisione che l’ufficio agricolo assicurerà il 
servizio regolare per l’intera settimana supera, quindi, le aspettative. L’intera amministrazione comu-
nale ringrazia per la tempestività nel dare piena e adeguata risposta al problema il Presidente Oliverio 
e lo ringrazia anche per la scelta di rendere lo sportello agricolo di Rocca Imperiale di riferimento per 
l’intero comparto agricolo zonale. Perciò il responsabile dell’ufficio, Signor Francesco Larocca, sarà 
operativamente pronto a soddisfare le richieste degli agricoltori che così riducono le distanze che 
creano enormi disagi. A riguardo il lettore ricorderà certamente che lo scorso mese di settembre 2015 
il primo cittadino aveva inviato, al governatore Mario Oliverio, una lettera nella quale chiedeva la 
riapertura dell’Ufficio Agricolo di Zona sito nel Comune di Rocca Imperiale, in quanto, a causa della 
chiusura, gli operatori agricoli erano soggetti a continui spostamenti e a sopportare disagi notevoli 
per raggiungere l’Ufficio Agricolo di Trebisacce. Nel mese di ottobre scorso il Presidente Oliverio 
comunicava al primo cittadino di aver accolto la richiesta ritenendola legittima. E ora, in novembre, 
si chiude il capitolo e gli imprenditori agricoli rocchesi riconquistano il loro utile ufficio agricolo.

NEL NOVEMBRE 2015: IL FILM “LE NOZZE DI LAURA” IL 7 DICEMBRE SU RAI UNO
Proiettata a  Roma l’anteprima del film del regista Pupi Avati “le Nozze di Laura”, grande 
successo per Rocca Imperiale e la Calabria. È questo il nuovo corso della Regione targata 
Oliverio. Assieme uniti si può fare!”, a dare notizia su Fb è il primo cittadino Giuseppe Ranù, 
presente alla proiezione. L’ anteprima è stata proiettata negli studi della FONOROMA, 
lo scorso 13.11.2015, alle ore 19:30. Presente l’intero staff e diversi ospiti. Ranù: “Il film mi 
ha colpito per l’immagine che trasmette di una Calabria si razzista, ma non mafiosa, dico 
Calabria perché il film parla alla Calabria intera. E’ un film che colpisce la sensibilità degli 
spettatori. Ci sono dei temi forti e attuali. Rocca Imperiale ne esce alla grande come pub-
blicità. Mi ha colpito molto la commozione della moglie di Pupi Avati alla fine e l’abbraccio 
di tutti al regista. Una bella storia, un miracolo, che colpirà il pubblico”, ad affermare ciò 
in modo entusiasta e pieno di orgoglio è il Presidente del Consiglio Comunale rocchese 
Antonio Pace, che non poteva mancare all’anteprima. Per il pubblico l’appuntamento su 
Rai Uno è fissato per il prossimo 7 dicembre e si parla di una stima di telespettatori di 6/7 
milioni. “Le nozze di Laura” di Pupi Avati racconterà al pubblico di Rai Uno una nuova 
Calabria. Il lettore ricorderà che le scene sono state girate nel luglio scorso dove il famoso regista Pupi Avati ha goduto della ma-
gnifica collaborazione del fratello Antonio Avati come produttore cinematografico della Duea Film, il location manager della Duea 
Film, originario di Canna, Ernesto Truncellito e del Sindaco Giuseppe Ranù, insieme con l’amministrazione comunale tutta e del 
Presidente della Regione Calabria ,Mario Oliverio, che non si sono risparmiati nel creare un clima ospitale d’eccellenza per gli ospiti 
e per l’intera troupe impegnata nelle riprese. “Le nozze di Laura” –ha esplicitato, lo scorso luglio in Piazza D’Armi, nel Castello, 
il regista Pupi Avati che ha anche scritto la storia- sarà un film che trae ispirazione dal primo miracolo di Gesù, le Nozze di Cana. 

NEL NOVEMBRE 2015: UN’AREA LUDICA A 
DISPOSIZIONE DEI RAGAZZI ROCCHESI
Continuano i lavori sulla nuova area ludica in piazza Giovanni XXIII dove l’impre-
sa edile di Oriolo Nicola di Rocca Imperiale ha già provveduto, come da progetto, 
a demolire lo spazio occupato, precedentemente, dal campo da bocce. Il nuovo 
parco giochi accoglierà le famiglie e i ragazzi che potranno in sicurezza distrarsi 
e giocare, socializzando tra di loro. Si tratta di un’opera pubblica necessaria e più 
volte sollecitata da mamme e da ragazzi. Il costo complessivo dell’intervento è 
di circa 50.000 euro.

NEL NOVEMBRE 2015: IL PRESIDENTE DELLA REGIONE OLIVERIO INVIA LE RUSPE 
PER LO SVUOTAMENTO E LA MESSA IN SICUREZZA DEI TORRENTI CANNA, SAN 
NICOLA, ARMI E SALSO NEI PUNTI PIÙ CRITICI.

«Il Presidente della Regione Oliverio invia le ruspe per lo svuotamento 
e la messa in sicurezza dei torrenti Canna, San Nicola, Armi e Salso 
nei punti più critici. Ringrazio per la tempestività e la proficua colla-
borazione con Consorzio di Bonifica, a dimostrazione dell impegno 
e della serietà. Oliverio interviene nei torrenti di Rocca Imperiale per 
ben tre volte: ieri da Presidente della Provincia, su mia sollecitazione, 
con un contributo alla precedente amministrazione di € 50.000,00 per 
il torrente San Nicola, di cui oggi ho trovato determina; conseguen-
temente con i mezzi del consorzio con un contributo di € 10.000,00 
per il torrente Canna ed oggi con mezzi ed uomini. Nonostante le 
difficoltà si può fare».
                                                                   Il Sindaco Avv. Giuseppe Ranù



5

L’ultimo G20 sui cambiamenti climatici del pianeta, tenutosi a Parigi, ha sottolineato l’esigenza di raggiungere de-
gli obiettivi da parte dei paesi più industrializzati, più energivori e che più inquinano, mirati alla riduzione di 
emissione di gas serra. Tale riduzione è possibile soltanto risparmiando energia consumata e utilizzando fonti 
di energia rinnovabili. Questo obiettivo riguarda a cascata, anche gli enti pubblici che sono tenuti a fare delle 
azioni per poter ridurre la bolletta energetica sia in termini di emissione di anidride carbonica sia in termini 
economici. Con questo obiettivo, il comune di Rocca Imperiale, mette in campo una serie di azioni volte a ridurre 
i costi dell’energia che gravano sul bilancio comunale. Attualmente la bolletta dell’energia ammonta a c.a. 480.000,00 
euro complessivi all’anno. Di cui 100.000,00 euro sono dell’impianto di depurazione, 120.000,00 per l’illuminazione 
pubblica ed il resto per le scuole (luce e gas), altri edifici pubblici, ecc….

DICEMBRE 2015: INTERVENTI PER IL RISPARMIO ENERGETICO DI ROCCA IMPERIALE

DICEMBRE 2015: AFFIDATI I LAVORI PER L’EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
Si rende opportuno intervenire sull’efficientamento energetico degli impianti di illuminazione pubblica per un risparmio econo-
mico che l’amministrazione comunale ha anche come obiettivo da perseguire. A breve partiranno i lavori per la realizzazione. 
L’attenzione a questo concetto nasce come risposta alla necessità di risparmiare nel campo energetico, a causa del continuo au-
mento dei consumi e il conseguente incremento dei prezzi dell’energia ad essi associati. Da un lato occorre diminuire la richiesta 
di energia ed ottimizzarla, dall’altro occorre migliorare le tecnologie, rendendole maggiormente efficienti e funzionanti, per 
evitare gli sprechi. Sulla base di queste premesse l’amministrazione comunale guidata dal sindaco Giuseppe Ranù ha pubbli-
cato la determina del settore urbanistico, a firma del responsabile Arch. Luigi Cesare Maria Milillo, sulla base della quale viene 
autorizzata la ditta Power Sines di Guidonia Montecelio (RM) a fornire e istallare n.5 unità di macchine (smart LEC) più relativi 
accessori per un importo complessivo di 19.373,60. In aggiunta a ogni macchina il contratto prevede contenitore stagno esterno, 
ventole esterne, piastra di fondo, piedistallo, cavi e altro materiale elettrico, per un importo a saldo di circa 40.000 euro. Le zone 
interessate, per ora,  a questo intervento sono  Contrada Cutura e Via Mare. Dagli studi effettuati emerge una riduzione di spesa 
per l’amministrazione comunale del 15% che è sufficiente a coprire l’investimento affrontato.

NEL GENNAIO 2016: AL VIA IL GEMELLAGGIO CON LA GRECIA
Al via il gemellaggio artistico –culturale tra l’Italia e la Grecia, o meglio tra il Comune di Rocca Imperiale e 
la famosa Isola di Zante, a 776 Km di distanza. Un progetto culturale voluto dall’amministrazione comunale 
per promuovere le bellezze artistico-culturali del territorio. In particolare il primo cittadino Giuseppe Ranù 
ha dichiarato che:” Sulle orme di Ugo Foscolo (Zante/A Zacinto)… abbiamo lavorato a questo gemellaggio 
con la Grecia/Zante perché riteniamo necessario candidarci “assieme” nella nuova programmazione Re-
gionale ed Europea. Giorno sei Febbraio presso il Castello Svevo sottoscriveremo con il Sindaco di Zante, 
in visita a Rocca Imperiale, un protocollo d’intesa che punta a dare luce ai temi della Magna Grecia. E’ solo 
l’inizio di una sfida complessiva che punta a coinvolgere Regioni e Comuni bagnati dal mediterraneo”. 

GENNAIO 2016: SI POTENZIA L’ILLUMINAZIONE PUBBLICA E SI 
RISPARMIA SULLA SPESA.

SIGLATO IL GEMELLAGGIO TRA ROCCA IMPERIALE E ZANTE. IL SINDACO RANÙ: 
«INSIEME, PER SVILUPPARE VALORI E TRATTI DELLA MAGNA GRECIA».
Quella di ieri, 6 febbraio 2016, è una data importante per il comune di Rocca Imperiale, una giornata storica in cui è stato de-
liberato il gemellaggio tra la cittadina rocchese e l’isola greca di Zante, con un consiglio comunale tenuto per l’occasione nella 
splendida cornice del Castello Svevo.
Ad accogliere la delegazione dell’isola greca, guidata dal sindaco Pavlos Kolokotsas, c’erano il sindaco di Rocca Imperiale Giu-
seppe Ranù, i consiglieri, numerosi cittadini, ma anche i sindaci dei paesi limitrofi, il direttore tecnico del “Gal Alto Jonio”Franco 
Durso, il presidente del Consorzio del Limone Vincenzo Marino, e le scolaresche delle scuole medie e superiori.
L’incontro, organizzato grazie alla collaborazione del Presidente dell’Accademia dei Dioscuri Salvatore Russo, è stato aperto 
con la declamazione, in duplice lingua, della lirica A Zacinto del poeta Ugo Foscolo, da parte degli studenti Eliana Mitidieri 
(per l’Italiano) e Vincenzo Arcuri (per il Greco).

Già un risparmio energetico che oscilla tra il 16% e il 18% si registra grazie ai due Rifasatori installati nel scorso 
mese di dicembre 2015 e ciò è solo l’inizio di un piano di interventi strutturali previsto dall’amministrazione 
comunale a favore della collettività e dell’ambiente. A dare questa notizia  è il Presidente del Consiglio, Antonio 
Pace, che ritiene detta scelta politica molto positiva e che risparmio della spesa ed efficientamento energetico 
contestuale è uno degli obiettivi che l’amministrazione comunale intende perseguire. Il lettore ricorderà che 
già a metà dicembre 2015  il sindaco Giuseppe Ranù si era espresso a mezzo stampa sul risparmio energetico, 
affermando in particolare che l’attenzione a questo concetto nasceva come risposta alla necessità di risparmia-
re nel campo energetico, a causa del continuo aumento dei consumi e il conseguente incremento dei prezzi 
dell’energia ad essi associati. Da un lato occorreva diminuire la richiesta di energia ed ottimizzarla, dall’altro 
occorreva migliorare le tecnologie, rendendole maggiormente efficienti e funzionanti, per evitare gli sprechi. E 
ora giungono i primi risultati positivi. A ciò bisogna già aggiungere che solo qualche giorno fa si sono accese 
le luci pubbliche nella zona Arena. Illuminazione pubblica potenziata e l’impresa deve a breve consegnare 
altri lavori e il tutto con un risparmio energetico che man mano coprirà interamente l’investimento effettuato. 
Un bel risultato!
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INAUGURATO IL PARCO GIOCHI
Taglio del nastro per la “Città dei bambini”, in Piazza 
Giovanni XXIII, alla presenza di tanti cittadini e bambini 
che aspettavano con ansia questo momento.

LA PULIZIA EFFETTUATA 
NEI TORRENTI È SERVITA A 
NON CREARE DANNI
La fittissima e lunga pioggia di questi ulti-
mi giorni per fortuna non ha creato danni. 
Questo grazie ai lavori effettuati già pru-
denzialmente dallo scorso mese di novem-
bre. Difatti i lavori effettuati dal Consorzio 
di Bonifica, finanziati dalla Regione Cala-
bria, su sollecitazione dell’amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, hanno dimostrato che la pulizia e lo 
svuotamento nei punti critici di detriti e 

materiale vario di ostacolo al deflusso delle acque, hanno evitato il 
peggio in questi giorni. Ma vi è di più. La scorsa settimana la Regione 
ha richiesto il finanziamento, agli organi competenti, per lo svuota-
mento del torrente Canna come da progetto presentato dall’ammi-
nistrazione comunale che sostiene l’idea che bisogna continuare in 
questa direzione a salvaguardia del territorio e dell’ incolumità dei 
cittadini. Il lettore ricorderà che lo scorso novembre il Presidente 
della Regione Oliverio ha inviato le ruspe per lo svuotamento e la 
messa in sicurezza dei torrenti Canna, San Nicola, Armi e Salso nei 
punti più critici. Il sindaco, allora, ringraziò per la tempestività e la 
proficua collaborazione il Consorzio di Bonifica, a dimostrazione dell’ 
impegno e della serietà. Il Presidente della Regione Mario Oliverio è 
intervenuto nei torrenti di Rocca Imperiale per ben tre volte: ieri da 
Presidente della Provincia, su sollecitazione del sindaco Ranù, con 
un contributo alla precedente amministrazione di € 50.000,00 per il 
torrente San Nicola, successivamente con i mezzi del Consorzio di 
Bonifica con un contributo di € 10.000,00 per il torrente Canna e , in-
fine, lo scorso novembre. In definitiva nonostante le difficoltà molto 
si può fare quando c’è la volontà.

AL VIA L’APP “IROCCAIMPERIALE”
E’ stata ufficialmente presentata l’applicazione ufficiale del Comune 
di Rocca Imperiale “ iRoccaImperiale”,comoda, veloce e soprattutto 
gratuita, lo scorso sabato 23 aprile, presso il Monastero dei Frati 
Osservanti, che consentirà a chiunque, e da qualsiasi località, in 
possesso di un cellulare di accedere ad informazioni varie attraverso 
un semplice click: avvisi, attività, eventi. Tra le attività la Sevotec 
propone iCity che è il circuito delle App Ufficiali dei Comuni ade-
renti. Ad oggi si contano più di 50 Comuni. Queste APP, di facile 
utilizzo e totalmente gratuite per le amministrazioni ed i cittadini 
che la scaricano,rivoluzionano il rapporto tra essi permettendo una 
comunicazione più social da entrambe le parti:eventi,avvisi,segnal
azioni,guide,news,uffici,attività commerciali e promozioni. In parti-
colare le aziende appaiono non solo sull’App della proprio Comune 
ma su tutte le App e in questo momento su ben 50 App destinate a 
crescere.  L’applicazione in sostanza è una bella vetrina per le attività 
e consente di rispondere con immediatezza a diverse esigenze del 
cittadino: trovare numeri utili, essere 
informati su Rocca Imperiale, per co-
noscere i siti culturali, per conoscere gli 
eventi, per comunicare direttamente con 
l’amministrazione comunale e segnalare 
problemi riscontrati, per trovare l’attività 
d’interesse, per essere aggiornato sulle 
promozioni delle attività, per essere 
addirittura guidato con una mappa stra-
dale per raggiungere uffici, eventi, siti e 
attività. Uno strumento utile che eviterà 
spreco di tempo prezioso. Il numero di 
telefonino utile per contattare la Sevo-
tec su Rocca Imperiale è:338/2315056-
oppure
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AL VIA LA BITUMAZIONE DELLE STRADE RURALI
E’ stato sempre promesso, in varie occasioni, dall’attuale amministrazione comunale di voler 
puntare sull’agricoltura quale uno dei settori importanti e trainanti per un reale sviluppo 
economico e per ridurre il tasso di disoccupazione. Dalle parole ai fatti. Delle azioni di pro-
mozione del Limone Igp si è già detto e si ritornerà a breve con altri fatti inerenti la commer-
cializzazione.  Ma vi è di più per gli agricoltori. Sono iniziati, infatti, oggi i lavori di bituma-
zione delle strade rurali murge Santa Caterina/ timpone del fronte per circa 100.000,00 euro. 
I cittadini, afferma il sindaco Giuseppe Ranù, attendevano da lunghissimi anni una risposta 
e oggi l’ hanno avuta con la nostra amministrazione. Si aggiunge un altro tassello importante 
alle opere realizzate e da realizzare dall’amministrazione comunale che consentirà a diversi 
operatori agricoli di raggiungere i loro fondi comodamente e con mezzi idonei. L’agricoltura 
va sostenuta ed aiutata anche con questi interventi, sostiene Ranù. Nei prossimi bandi del 
PSR, aggiunge il primo cittadino, candideremo diverse strade rurali affinché gli agricoltori 
vincano le difficoltà e superino gli attuali disagi. Certamente il sindaco è ben lungi dal pensare 
di risolvere immediatamente tutti i disagi stradali degli agricoltori e di conseguenza accoglie 
la segnalazione di qualche cittadino che indica di intervenire anche su contrada Maddalena. 
I cittadini ben fanno a segnalare i problemi, ma a riguardo il sindaco Ranù afferma che nel 
prossimo mese di luglio al comune verrà consegnato il nuovo escavatore che consentirà di 
procedere con altri lavori già in programma e con quelli imprevisti. Il mese di luglio è pros-
simo e noi avremo modo di assistere anche ad altri lavori e alla consegna di opere pubbliche 
già annunciate nei consigli comunali.

INAUGURATA E RIAPERTA AL PUBBLICO LA VILLA COMUNALE / RANÙ: DI UNA 
SOFFERENZA NE ABBIAMO FATTO UN’ECCELLENZA.
Taglio del nastro e riaperti i cancelli della Villa Comunale sul lungomare rocchese, la scorsa calda domenica del 10 luglio. L’at-
teso evento ha fatto registrare una notevole partecipazione di cittadini e di turisti appena giunti da varie località per tuffarsi nel 
cristallino mare e godersi la calma e il ricco programma estivo che il Paese del Limone Igp, della Poesia e della Cinematografia 
offrono. L’amministrazione comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, ha completato i lavori di messa in sicurezza, di 
pavimentazione, di illuminazione, di abbellimento della Villa Zakynthos (Zante –Grecia-gemellata con Rocca Imperiale) e l’ha 
riconsegnata alla comunità e finalmente i bambini, i giovani, gli adulti e gli anziani possono godere di questo polmone di verde 
pubblico attrezzato.

A BREVE GLI ULTERIORI INTERVENTI PER IL DEPURATORE.
Arrivano 26.200,42 euro per l’efficientamento del depuratore su delibera della Giunta Regionale del giugno scorso. Sono sei 
milioni di euro in gioco destinati a 15 comuni dell’Alto Jonio, del Basso Jonio e della Sibaritide tra i quali Rocca Imperiale. Già 
lo scorso anno l’amministrazione comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, ha compiuto lavori sul depuratore per 90.000 
euro e oggi ne arrivano altri 26.200 per rifunzionalizzare gli impianti.
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INAUGURATO IL CENTRO SPORTIVO POLIFUNZIONALE
Cerimonia solenne, sobria e molto partecipata quella vissuta, lo scorso mercoledì 3 agosto, per l’attesa inaugurazione del Centro 
Sportivo Polifunzionale, in zona Arena, in marina. Don Mario Nuzzi  ha benedetto il Centro Sportivo e subito dopo il tradizionale 
taglio del nastro al cancello d’ingresso effettuato dal sindaco Giuseppe Ranù con accanto il Presidente della Provincia Mario 
Occhiuto e il Parroco don Mario Nuzzi. Al via, quindi, l’atteso ingresso nel Centro Sportivo con al seguito un fiume di persone 
pronte a gustarsi visivamente il campetto di calcio, di tennis, di pallavolo, di bocce, con annessi spogliatoi e servizi.

L’ALA NORD DEL CASTELLO RESTITUITA ALLA FRUIBILITÀ PUBBLICA
Un altro pezzo del monumentale Castello Svevo che sovrasta il centro storico di Rocca Imperiale è stato restaurato e, a seguito 
di una solenne cerimonia inaugurale, è stato restituito alla fruibilità pubblica insieme ad un ampio parcheggio realizzato in adia-
cenza all’antico maniero. I nuovi ambienti, che da quanto si è appreso saranno utilizzati per accogliere eventi sociali, culturali e 
artistici, ha fatto il suo esordio nel ruolo assegnatogli ospitando la Mostra d’Arte “Visionari al Castello”  nella quale resteranno 
esposte, fino al 20 agosto, ben 60 opere di vari artisti: dalla pittura, alla scultura, dalla liuteria alla moda, dagli arazzi alla grafica e 
alla fotografia. Il possente Castello di Rocca Imperiale, che appare come un’enorme nave di pietra, con la prua rivolta verso Sud, 
con le grigie fiancate protette da torri simmetriche, e sopra coperta, il cassero scagliato nel cielo, è un manufatto di grande valore 
storico ed architettonico, fatto edificare da Federico II di Svevia e, per la sua imponenza e grandiosità, risulta tra i più importanti 
e preziosi Castelli dell’Italia Meridionale e rappresenta il simbolo e l’orgoglio della comunità rocchese e dell’intera Calabria.
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UN NUOVO TRATTORE E UNA TERNA A DISPOSIZIONE DEL COMUNE.
E’ stato consegnato questa mattina al comune l’atteso nuovo trattore (in foto) che si aggiunge 
alla Terna (Escavatore dalla triplice funzione) già consegnato lo scorso mese di luglio. Cresce 
la dotazione dei mezzi 
utili per il Comune.

AVVIATI I LAVORI DI MANUTENZIONE 
IN LOCALITÀ SANTA VENERE E IN VIA-
LE SANDRO PERTINI.

E’ da qualche giorno ormai che sono partiti i lavori pubblici di ma-
nutenzione ordinaria in Viale Pertini e per tutta l’area antistante. E’ 
visibile a tutti che le radici degli alberi presenti hanno alzato le mat-
tonelle del marciapiede creando disagi ai pedoni nella percorrenza 
e nell’attraversamento. E’ un tipo di intervento pubblico ordinario 
che i cittadini richiedevano da un decennio e ora si sta realizzando 
mettendo in sicurezza la viabilità pedonale. E mentre i lavori nel 
quotidiano procedono le persone sostano nei pressi, in attesa che 
i propri figli escano da scuola e contenti guardano giorno dopo 
giorno l’avanzamento e completamento dei lavori. Marciapiedi, 
cordoli che delimitano la cunetta presto saranno rimessi a nuovo 
e ripristinati. In località Santa Venere, su circa trecento metri di 
strada, verrà posato il cemento e tolte le buche. I proprietari dei 
fondi agricoli plaudono l’iniziativa sulla quale speravano perché 
consentirà loro una percorrenza con i loro mezzi agricoli normale e 
anche con le loro auto. Su questa strada ha fatto la prima uscita uf-
ficiale il nuovo trattore comunale, acquistato solo il mese scorso,che 
ha già iniziato con il taglio dell’erba. Grazie ad una intesa formale 
e sottoscritta dall’amministrazione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, e dal Consorzio di Bonifica di Trebisacce, l’ope-
ratore del trattore è un dipendente del Consorzio di Bonifica.Con 
questa intesa sottoscritta l’amministrazione comunale prevede un 
risparmio che oscilla dai 25mila euro ai 40mila. Insomma la viabilità 
per i cittadini è importante e i lavori sono iniziati.

FOSSO CUTURA IN SICUREZZA
Proseguono i lavori per la messa in sicurezza del 
Fosso Cutura, nella marina, sulla SP 268. L’ammini-
strazione Comunale, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, ha ottenuto dalla Regione Calabria un contribu-
to costante pluriennale di rata annua pari a €32.000,00 
per 15 anni, a titolo di cofinanziamento dell’intervento 
di importo complessivo pari a € 500.000,00.Il soggetto 
attuatore dovrà trasmettere una copia conforme del 
contratto di prestito ventennale completa di piano 
di ammortamento del mutuo a tasso fisso stipulato 
con la Cassa Depositi e Prestiti. Dopo la revoca da 
parte della Regione del precedente decreto, al Co-
mune di Rocca Imperiale si riconferma il contributo 
già assegnato. La consegna dei lavori è prevista per 
il prossimo Febbraio 2017. Intanto sul lato sud del 
fosso già si possono notare le prime briglie e sul lato 
nord dovrebbero sorgere dei marciapiedi. Inoltre 
per ogni incrocio di strade dovrebbero costruire dei 
tombini per la raccolta delle acque in modo da evitare 
l’ingorgo delle stesse a valle, all’altezza del sottopasso 
ferroviario.
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GRAZIE ALLA COOPERAZIONE INSTAURATA DAI DUE GOVERNI REGIONALI DI 
BASILICATA E CALABRIA, SONO IN ARRIVO DALLA DIGA DI MONTE CUTUGNO, 
IN BASILICATA, ALTRI 4 MILIONI DI METRI CUBI DI ACQUA A SCOPO IRRIGUO

Grazie alla cooperazione instaurata dai due governi regionali di Basilicata e 
Calabria, sono in arrivo dalla diga di Monte Cutugno, in Basilicata, altri 4mi-
lioni di metri cubi di acqua a scopo irriguo che saranno vera manna dal cielo 
per la grande piana rocchese dove si pratica da anni agricoltura intensiva e 
che negli ultimi anni è stata in buona parte convertita alla coltura del limone 
IGP di Rocca. E così la piccola regione Basilicata si conferma prodiga di acqua 
a scopo potabile e irriguo dissetando in larga misura l’arsa regione Puglia 
mediante l’Acquedotto Pugliese (si chiama Pugliese ma nasce in Basilicata) 
e le zone limitrofe dell’Alto Jonio cosentino mediante la grande condotta del 
Sinni che fornisce acqua a scopo irriguo a tutti i paesi dell’Alto Jonio fino a 
Trebisacce e acqua a scopo potabile, mediante l’impianto di potabilizzazione, 
ai comuni di Rocca Imperiale e Montegiordano.

ASSEGNATI I SETTE ALLOGGI DI PALAZZO 
GIACOBINI

Segneranno sul proprio calendario un giorno storico e speciale ben 
sette famiglie rocchesi che hanno potuto fare ingresso stamattina 
nell’alloggio assegnatogli dello storico Palazzo Giacobini, come a suo 
tempo promesso dall’amministrazione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù.

UNA NUOVA CONDOTTA PER 
L’APPROVVIGIONAMENTO IDRICO.
Sono iniziati i lavori per la realizzazione della condotta 
idrica che collegherà la Vasca 6 sita in contrada Mad-
dalena con il potabilizzatore, sito nei pressi del Campo 
Sportivo. Si tratta di un intervento di circa un km e 400 
metri, con tubi dal diametro di 250 (fi), che consentirà, 
nei casi di torbidità dell’acqua o di rotture di tubi, l’ap-
provvigionamento idrico potabile, evitando così i disagi 
alle famiglie. Eccovi il commento del primo cittadino 
Giuseppe Ranù, a riguardo:” Ringrazio la Sorical nella 
persona del Commissario On.le Incarnato, il Consorzio 
di Bonifica di Trebisacce, nelle persone del Presidente e 
del delegato rocchese Giovanni Mitidieri, e il Presidente 

della Regione On.le 
Oliverio. Intervento 
atteso da oltre venti 
anni. Continuiamo a 
vincere i ritardi ed a 
rompere le incrosta-
zioni che hanno tenu-
to fermo il nostro pae-
se per lunghi decenni, 
con noi si cambia!”. 

NUOVA AULA CONSILIARE E 
BIBLIOTECA AL MONASTERO.

Una nuova e funzionale aula 
consiliare con biblioteca, nuovi 
impianti elettrici, un centro di 
informazione, sala di rappresen-
tanza e sala convegni prenderan-
no il posto della sala riunioni nel 
Monastero dei Frati Osservanti. 
Dai proclami e annunci si passa 
alla politica del fare. Con un 
finanziamento della Regione 
Calabria, assegnato al Comune 

di Rocca Imperiale da quando l’attuale sindaco Giu-
seppe Ranù ricopriva la carica di Presidente della 
Comunità Montana in Trebisacce, oggi si procede con 
la realizzazione del progetto a firma del Geom. Gio-
vanni Marangi. L’Importo dell’intero intervento è di 
euro 136.723,51 e si parla di trenta giorni consecutivi 
di lavori e pertanto a breve ci sarà la consegna dei la-
vori che sono stati affidati all’impresa IPmotive srl, via 

Diocleziano,107, di Napoli. Il responsabile del cantiere è 
il sig. Antonio Toscano, il responsabile dei lavori Antonio 
Chiello, il responsabile del procedimento il dott. Alfredo 
Basile (responsabile U.T.C. del Comune di Rocca Impe-
riale) e responsabile antincendio ed emergenze Giovanni 
Ceriello. Per il momento non resta che seguire i lavori e 
aspettarne la consegna per la fruibilità pubblica.

AL VIA I LAVORI SU VIA PUGLIA
Transennata Via Puglia per dare inizio ai lavori di sistemazione 
e riqualificazione. “Apriamo un altro cantiere: Via Puglia. Dopo 
trent’anni di attese, promesse e speranze tradite continuiamo senza 
sosta a riqualificare ed a portare civiltà nel centro abitato.
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RUSPE IN AZIONE NEL TORRENTE CANNA
Ruspe in azione nel torrente Canna: svuotato per la seconda volta in pochi anni 
il letto del torrente che più di una volta durante l’inverno è tracimato seminando 
danni nelle contrade rurali e paura tra gli abitanti della zona, ma restano tuttora 
in sospeso analoghi interventi su altri pericolosi torrenti. Secondo quanto ha co-
municato il sindaco di Rocca Imperiale Giuseppe Ranù a disporre lo svuotamento 
del letto del torrente è stata la regione Calabria accogliendo le pressanti richieste 
delle amministrazioni comunali di Rocca Imperiale e di Canna e ad effettuare 
l’intervento è stata l’agenzia regionale di “Calabria Verde” che ha invitao sul 
posto le ruspe che sono tuttora al lavoro. «Un risultato straordinario – ha com-
mentato il primo cittadino di Rocca Imperiale – che consegna alle famiglie ed alle aziende agricole sicurezza e serenità. Ora – ha 
concluso il sindaco avv. Ranù ringraziando il presidente Oliverio ed il Commissario di “Calabria Verde” Mariggiò –  per l’impegno 
e la tempestività ma sollecitando al contempo gli altri interventi richiesti – attendiamo fiduciosi l’esito del progetto che prevede lo 
svuotamento e la messa in sicurezza della Strada Fondovalle Rocca/Canna, svuotamento e messa in sicurezza che la Regione, su 
puntuale richiesta da parte del nostro Comune, ha messo in preventivo prevedendo il necessario finanziamento».

L’ AMIANTO DOPO UN TRENTENNIO ALMENO VIENE PORTATO VIA DALLA “EX 
CHIESA ALLA MARINA”
L’amianto dopo un trentennio alme-
no viene portato via dalla “ex Chiesa 
alla Marina”; cade un “simbolo del 
degrado” nel cuore del paese. Per 
anni ci è stato detto che non si poteva 
fare, non era nostro ecc. con noi si 
cambia, rompiamo e vinciamo senza 
sosta i ritardi spazzando via rischi e 
pericoli. Auguri all intera comunità ed 
ai ragazzi che frequentano quei luoghi 
quotidianamente.

ROCCA IMPERIALE ENTRA NEL 
PROGRAMMA DELLE VISITE DEI 
BORGHI PIÙ BELLI D’ITALIA
Il Club “I Borghi più Belli d’Italia informa con una 
lettera il sindaco Giuseppe Ranù che il Comune di 
Rocca Imperiale è stato inserito nel programma delle 
visite per il corrente anno. E’ giunta stamattina da 
Roma la riposta alla  richiesta di adesione al Club 
“I Borghi più Belli d’Italia” che l’amministrazione 
Comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù 
aveva inviato al Presidente del famoso e prestigioso 
Club. Grande soddisfazione per l’amministrazione 
comunale tutta e per l’assessore al Turismo Antonio 
Favoino in particolare,  per la sua specifica funzione, 
per essere stata  attenzionata da un simile contesto di 
valorizzazione dei piccoli borghi che punta in primis 
a fornire quegli strumenti necessari per combattere 
lo spopolamento e quelle situazioni di marginalità 

in cui oggi rischiano di pre-
cipitare. Le indicazioni sono 
quelle di puntare ad un turi-
smo esperienziale, culturale, 
enogastronomico e naturali-
stico, che si differenzia da un 
turismo commerciale. Ecco che 
rientrare tra i “Borghi più belli 
d’Italia” significa perciò entra-
re a far parte di un circuito pro-
mozionale già avviato che non 
può che portare nuova linfa e 
nuove possibilità di sviluppo 
economico-sociale. Per la co-
munità rocchese si aggiunge 
un nuovo tassello in positivo.

INAUGURATA LA NUOVA SALA 
CONSILIARE NEL MONASTERO

Taglio del nastro per l’inaugurazione, lo scorso sabato 15 luglio, presso il 
Monastero dei Frati Osservanti, della nuova sala consiliare, della biblioteca 
civica “Antonella Manfredi” e della sala di rappresentanza. Momento di 
grande emozione quando la parlamentare Enza Bruno Bossio, con accan-
to il sindaco Giuseppe Ranù, ha tagliato l’atteso nastro per fare ingresso 
nella nuova sala del consiglio comunale, con al seguito quasi tutti gli 
amministratori, Antonio Pace, Francesco Gallo, Antonio Favoino, Marino 
Buongiorno, Antonio Affuso e Giuseppe Battafarano, e un applauso corale 
da parte dei numerosi cittadini presenti li ha accompagnati a prendere 
posto sulle rispettive poltroncine istituzionali. Il sindaco Giuseppe Ranù 
ha inizialmente ricordato che:” “Abbiamo compiuto sforzi enormi per 
evitare la perdita del finanziamento. Progetto finanziato allorquando 
ricoprivo la carica di Presidente della CMAJ. Ringrazio gli uffici per aver 
curato il procedimento. Da oggi è tutto fruibile, ma stiamo aspettando il 
potenziamento dell’energia elettrica”.
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INAUGURATO IL NUOVO LUNGOMARE. SI GUARDA VERSO UN FUTURO 
PRODUTTIVO. OLIVERIO: INVESTIMENTO INTELLIGENTE
Taglio del nastro all’ingresso del nuovo lungomare, lo 
scorso 3 agosto, che  ha fatto seguito alla solenne benedi-
zione del Parroco Don Pasquale Zipparri. Grande emozio-
ne per  la folla di persone che con gioia ha partecipato al 
grande evento che apre e scrive una pagina nuova di 

storia della politica rocchese. Il volo dei palloncini colorati 
ha dato il via alla grande festa per tutti gli intervenuti anche 
dalla Basilicata. Il sindaco Giuseppe Ranù ,con accanto 
Mario Oliverio, ha tagliato il nastro per il libero accesso alla 
nuova e imponente opera dell’atteso nuovo lungomare. Ha 
fatto seguito un lungo applauso corale che ha accompagna-
to i politici sino alla piazzetta –palco per gli interventi isti-
tuzionali. Un chilometro e trecento metri di lungomare il-
luminato a giorno che a guardarlo già dalle foto sembra uno 
spazio dedicato a una festa continua. Vi è di tutto: Giochi 
per bambini,  sosta salutare per gli adulti, un passeggiata 
lunga e comoda per chi può, verde attrezzato, pista ciclabi-
le, corsie per le auto, parcheggi auto e a destra e a manca 
locali per la ristorazione varia e in compagnia di buona 
musica. Durante i sei, sette mesi impiegati dall’impresa per 
realizzare l’opera e per la consegna si è tanto parlato del 
lungomare evidenziando pregi e difetti, ma il poterlo vive-
re in prima persona ha emozionato i più e aperto il loro 
cuore alla speranza di un futuro migliore in termini di 
credibilità politica e di un potenziale sviluppo turistico ed 
economico. Sul palchetto nel ruolo di presentatore il consi-
gliere comunale Marino Buongiorno, il sindaco Giuseppe 
Ranù, la parlamentare Enza Bruno Bossio, il Presidente 
della Provincia di Cosenza Franco Iacucci, Il Presidente del 
gruppo S&D-l’Eurodeputato Gianni Pittella, il Presidente 
della Regione Calabria Mario Oliverio. In piedi o seduti tra 
il pubblico: Gianni Papasso (Sindaco di Cassano All’Ionio), 
Franco Mundo (Sindaco di Trebisacce), Giovanna Panarace 
(Sindaco di Canna), Vincenzo Marino (Presidente del Con-
sorzio del Limone Igp), Cataldi (Direttore del Consorzio di 
Bonifica di Trebisacce),Vincenzo Gaudio (Sindaco di Ales-
sandria del Carretto), Franco Durso(Direttore del Gal Alto 
jonio), Vincenzo Blumetti (consigliere comunale di Roseto 
Capo Spulico, Rosaria Suriano (assessore alla Cultura a 
Rocca Imperiale), Antonio Favoino (assessore al Turismo a 
Rocca Imperiale), Gallo Francesco (Vice Sindaco),Battafarano 
Giuseppe (Consigliere comunale Rocca Imperiale), Marino 
Francesco (Consigliere Comunale),solo per citarne alcuni e 
ancora i Carabinieri con il comandante Fanelli, la Polizia 
Municipale compresi i nuovi assunti, la Guardia Costiera, 
Pisilli Marco (assessore allo sport a Rocca Imperiale) e  tut-
ti i consiglieri di minoranza a cominciare dal capo gruppo 

Giovanni Gallo. La serata è stata animata dagli artisti di strada, dal 
gruppo delle piccole e adulte Majorette e dall’Euroband di Altamu-
ra. Dei bellissimi fuochi pirotecnici hanno catturato l’attenzione dei 
numerosi presenti. A chiudere in bellezza la già festosa serata il 
concerto, presso l’Arena del Mare, di Enzo Avitabile con I Bottari. 
Sul palco ha dato inizio agli interventi il Consigliere Marino Buon-
giorno che, tra l’altro, ha ricordato che l’amministrazione Ranù ha 
assunto l’impegno grande di realizzare questa opera tre anni fa e 
oggi rappresenta un esempio di buona politica. Il sindaco Ranù- ha 
sostenuto Marino- è un esempio di impegno e di guida politica e 
oggi invita i rocchesi ad alzare la testa e a riconquistarsi la libertà. 
Il sindaco Ranù dopo aver salutato tutti gli ospiti presenti e l’intera 
comunità rocchese ha ripercorso tutto l’iter burocratico e gli osta-
coli affrontati e superati per giungere finalmente al 21 luglio per la 
consegna parziale dell’opera e oggi, 3 agosto, per l’inaugurazione. 
Un cammino virtuoso e impegnativo che ha portato un risultato 
eccellente. Non si accontenta il Ranù e rilancia l’idea della sfida di 
collegare il nuovo lungomare con quello di Nova Siri unendo le due 
regioni. Ancora affronterà la variante del piano di spiaggia che 
consentirà un ulteriore sviluppo economico come attrattore turisti-
co. Nel 2017 abbiamo aperto e chiuso diversi cantieri, ha sottoline-

ato Ranù, e da qui parte lo sviluppo. Oggi Rocca Imperiale ha 
aumentato il suo brand e dalla porta naturale della Calabria è 
partita una nuova sfida che guarda con maggiore interesse e con-
sapevolezza anche alla Lucania e al Golfo di Taranto. E’ una sfida 
che vinceremo, dateci fiducia!- Anche per Franco Iacucci l’opera fa 
onore a tutti ed è bellissima. Giuseppe Ranù ci ha creduto in questa 
bellissima opera. E’ questa la dimostrazione che non ci sono più 
confini e stasera si uniscono due Regioni. Ci sono altri progetti 
importanti per collaborare e questo può essere un punto impor-
tante di collegamento. L’Europarlamentare Gianni Pittella prima 
di andare via , a causa di altri impegni istituzionali,tramite inter-
vista, ha lasciato comunque il suo personale contributo dichiaran-
do che:”Non era scontato che si usassero bene i Fondi Europei, che 
si facesse un’opera così importante e così significativa in sei mesi, 
in sei mesi! Non era scontato che si avesse una leadership ammi-
nistrativa così lungimirante capace di pensare a questo ponte 
ideale tra la Calabria e la Basilicata, ma non a caso queste cose 
succedono quando ci sono uomini o donne che sono effettivamen-
te leader. Peppe Ranù, che io conosco da almeno 20 anni, ha queste 
caratteristiche ed è per questo che è votato, sostenuto e voluto bene 
dai cittadini. Ed è per questo che sono qui a sostenere il suo sforzo 
per dare sempre risposte migliori a Rocca Imperiale, alla Calabria 
e al Mezzogiorno”. La parlamentare Enza Bruno Bossio:”Mi sono 
ormai trasferita a Rocca Imperiale, mi rimane solo di tradire il mio 
mare Tirreno!”, ci vengo spesso e con piacere perché oltre ad ave-
re delle bellezze naturali eccellenti avete un sindaco straordinario 



e vi assicuro che il prolungamento del lungomare si farà. 
Ripartono i cantieri per la 106 da settembre, ripartiranno i 
lavori per la ferrovia e ripartiranno i lavori per l’ospedale 
della Sibaritide. La buona politica sa dare le risposte giuste; 
chi cavalca il disagio lo fa solo per autoreferenzialità. Per 
Mario Oliverio, nelle conclusioni, si tratta di una bella se-
rata perché si inaugura un investimento intelligente. In 
questo tratto di costa è un modello da imitare. Da Meta-
ponto a Sibari ci sarà un solo lungomare che qualificherà 
l’offerta turistica. Dobbiamo solo lavorare su di un proget-
to complessivo e generale. Occorre effettuare investimenti 
attrattivi per lo sviluppo turistico e noi stiamo lavorando 
in questa direzione. Siamo nella porta d’ingresso della 
Calabria ma ne segna anche il confine. Le nostre condizio-
ni di partenza non sono state le stesse da cui sono partiti 
Emiliano in Puglia e Pittella in Basilicata. Oliverio ha an-
cora ricordato che il suo insediamento alla regione è par-
tito con gli stivali nel fango per colpa del governo prece-
dente. Il Terzo Megalotto della S.S. 106 (Sibari Roseto) si 
realizzerà nel rispetto dell’ambiente e dello sviluppo eco-

nomico futuro. Nel 2019 
avremo  una metropolitana 
di superficie e si tratta di 
un investimento importan-
te che farà crescere la Cala-
bria. Il periodo 2007/2014 
ha dato segni negativi per 
le presenze turistiche; il 
2016 segna un 9,8% di po-
sitività. L’aeroporto di Reg-
gio Calabria segna un più 
59% di presenze. Tra le 52 
location da visitare nel 
mondo vi è la Calabria 
grazie alla promozione 
dello sviluppo del territo-
rio effettuata. Gli Chef 
nella gastronomia sono fi-
gure emergenti  e rientrano 
nelle eccellenze. Mare, beni 
culturali e siamo nel per-
corso della Magna Grecia 
e stiamo lavorando per valorizzarlo. I progetti che guardano lon-
tano, sono quelli che costruiscono il futuro. Ogni giorno vengono 
pubblicati bandi che mettono a disposizione dei comuni, del ter-
ritorio e delle imprese risorse finalizzate alla crescita e allo svilup-
po. Stiamo puntando ai musei virtuali e alla Ciclovia della Magna 
Grecia intorno alla Calabria e sarà la più grande pista ciclabile 
d’Europa. Il turismo slow sta crescendo. E’ una inversione di ten-
denza importante e di sviluppo per la Calabria. Tutto ciò creerà 
delle opportunità di lavoro per i giovani. Dobbiamo lavorare per 
la costruzione del lavoro e dobbiamo contrastare l’assistenzialismo. 
E, infine, rivolgendosi al sindaco Ranù :“Caro Giuseppe, quando 
si portano a compimento opere simili bisogna essere soddisfatti. 
Io so come lavori e che operi con passione, impegno ed onestà e 
ogni giorno ci metti l’anima. Siamo tutti orgogliosi e soddisfatti 
anche per questo”. Marino Buongiorno ha, infine, annunciato i 
saluti di Gianni Pittella che per impegni istituzionali è dovuto 
andare via prima del previsto. Ad attendere tutti gli intervenuti 
c ’è  la  buona 
musica. La se-
rata-notte si è 
consumata e 
per tutti il cuo-
re si è aperto 
alla speranza 
c o n c r e t a  d i 
continuare a 
raccontare di 
buona politica.
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ROCCA TRA “I BORGHI PIÙ BELLI D’ITALIA”
 “Il Paese dei Limoni e della Poesia” entra ufficialmente tra “I Borghi 
più belli d’Italia” e, per quanto riguarda l’Alto Jonio, va a fare compa-
gnia ad Oriolo ed a Roseto Capo Spulico e agli altri 11 comuni calabresi 
che fanno già parte dell’Associazione e che possono perciò fregiarsi 
di questo prestigioso marchio. La strada è stata lunga e lastricata di 
difficoltà, ma l’assessore al Turismo Antonio Favoino e l’esecutivo 
guidato dal sindaco Giuseppe Ranù non hanno lesinato energie per 
coronare questo sogno. Del resto Rocca Imperiale possiede tutti gli 
ingredienti e tutti i requisiti per ambire a questo riconoscimento.

“RESTO AL SUD”: OPPORTUNITÀ PER I GIOVANI.
“Resto al Sud”, è stato il complesso tema su cui si è consumato l’incontro tecnico-
informativo sulle opportunità per i giovani e le imprese previste all’interno dei 
bandi del PSR Calabria 2014/2020 Invitalia, svoltosi nel pomeriggio di oggi,25 gen-
naio, nella Sala riunioni del Monastero dei Frati Francescani Osservanti. Al tavolo 
della presidenza il Sindaco Giuseppe Ranù, l’assessore al Turismo Antonio Favoino, 
l’assessore alla Cultura Rosaria Suriano, l’assessore Marino Francesco, la dottoressa 
Manfredi Carmen Giorgia (Commercialista esperta di Fondi Comunitari con studio 
professionale in Corigliano Scalo), il dottor Bettolino Luigi (Direttore della Filiale di 
Rocca Imperiale BCC Mediocrati), il dottor Morelli Stefano (Capo Zona Nord BCC 
Mediocrati). Nel ruolo di moderatore Antonio Favoino che ha introdotto i lavori. 

Sono stati presentati gli incentivi Resto al Sud, il 
nuovo strumento per giovani aspiranti impren-
ditori del Mezzogiorno, promosso dal Ministro 
per la Coesione territoriale e il Mezzogiorno e 
gestito da Invitalia. Presentate anche le diverse opportunità che Resto al Sud offre ai giovani fino 
a 35 anni di età che vogliono avviare attività di produzione di beni e servizi sul territorio della 
regione Calabria. Si può ricevere un finanziamento massimo di 50 mila euro per ogni soggetto 
richiedente, mentre nel caso in cui la richiesta arrivi da più soggetti, il finanziamento massimo 
è pari a 200 mila euro e le agevolazioni coprono fino al 100% delle spese.

RIPRESI I LAVORI 
ALL’EX CANTINA

Sono ripresi i lavori per il completamento della ex cantina sociale che, 
a seguito del cambio di destinazione d’uso sancito dal Ministero delle 
Politiche Agricole e dalla Regione Calabria su proposta dell’esecutivo 
comunale, diventerà un grande laboratorio per la trasformazione dei 
derivati del rinomato “Limone IGP di Rocca Imperiale”.

LAVORI DI MIGLIORAMENTO DELLA 
VIABILITÀ RURALE.

Al via l’inizio dei lavori di viabi-
lità rurale  in c/da “Craparizzo-
Monte Sottano” comunemente 
chiamata località “Pietra Piana”. 
Sono interventi mirati che aiuta-
no e sostengono l’imprenditoria 
agricola consentendo agli ope-
ratori del settore di raggiun-
gere i loro fondi in sicurezza. 
L’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, ha già da tempo fatto 
questa scelta di attenzionare 
la viabilità rurale e difatti è già 
intervenuta in zona Cimitero, 
fosso Cutura, in contrada Santa 
Venere, ecc.e si sta procedendo 
con l’assegnazione di nuovi 
nomi alle vie.  Ora consegnerà 
via Puglia ai cittadini e partiran-
no i lavori di illuminazione che 
collegheranno l’attuale Guardia 
medica con il Centro storico. 
La viabilità sta migliorando a 
vantaggio dell’intera comunità.

LAVORI PER LA PASSEGGIATA DAL 
CENTRO STORICO AL CASTELLO

“Apriamo un nuovo cantiere: “Passeggiata 
nel centro storico con parco attrezzato dalla 
Croce al Castello”. Puntiamo a riqualifica-
re e recuperare scorci e angoli del nostro 
borgo. Anche le presenze di ieri dichiarano 
che Rocca è divenuta, grazie all’ attività 
di promozione e marketing del territorio, 
unitamente al nuovo lungomare con an-
nessa villa comunale ed assieme al borgo 
ed al Castello, meta turistica apprezzata e 
riconosciuta. Bisogna continuare su questa 
strada. Il duro lavoro inizia a dare i primi 
frutti”, a dare la bella notizia è proprio il 
primo cittadino Giuseppe Ranù.
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PRONTO IL PROGETTO PER RIQUALIFICARE VIA TARANTO

SI LAVORA PER MIGLIORARE L’ASSETTO URBANISTICO

Già pronto e approvato il progetto di riqualificazione di Via Taranto che prevede interventi che 
iniziano dalla Caserma dei Carabinieri e raggiungono l’attuale passaggio a livello, in entrambe 
le direzioni. Una piazza nascerà nel piazzale antistante la delegazione comunale e lungo l’intero 
tratto stradale è prevista una pista ciclabile. Il progetto visivamente è bello e il primo cittadino 
Giuseppe Ranù ha dichiarato che con relativa determina e con l’indizione della gara pubblica, 
ritiene che l’inizio dei lavori avverrà il prossimo mese di giugno /luglio. “Tra le opere messe in 
cantiere, unitamente al nostro lungomare, ritengo che questa sia quella che inciderà maggior-
mente nel rilancio urbanistico della comunità. Intervento cofinanziato dalla Regione Calabria”. 
Tra qualche settimana l’intero progetto verrà presentato ai cittadini presso il Monastero dei Frati 
Osservanti. Una nuova opera pubblica, quindi, si aggiunge per rendere confortevole l’urbani-
stica rocchese. Recentemente già l’amministrazione comunale è intervenuta nel centro storico 
con della pavimentazione nuova ritenuta necessaria e con l’illuminazione stradale pubblica che 
oggi unisce la marina con il paese. Già recintato lo spazio pubblico attiguo al Centro Sportivo 
dove nascerà ancora una nuova piazza. I lavori di Via Puglia sono già completati e si è in attesa 
di inaugurarla, ma appare già fruibile. Diverse strade già si presentano asfaltate, ma ancora delle 
buche fanno resistenza, ma è già previsto a riguardo un piano di intervento.

Pronto il progetto esecutivo per la riqualificazione di via Taranto che, a partire dalla Caser-
ma dei Carabinieri e fino all’attuale passaggio a livello, prevede una serie di interventi in 
entrambe le direzioni. Nel piazzale antistante la Delegazione Municipale dello Scalo nascerà 
una piazza e lungo l’intero tratto stradale è prevista la realizzazione di una pista ciclabile. Il 
progetto è già pronto così come le risorse per poterlo realizzare. Il primo cittadino Giuseppe 
Ranù, da parte sua, ha dichiarato che l’inizio dei lavori, secondo la Determina con la quale 
l’Ufficio Tecnico Comunale ha già disposto la gara di appalto, è previsto per i prossimi mesi 

di giugno/luglio. «E’ una nuova opera pubblica, – ha dichiarato il primo cittadino Giuseppe Ranù – che si aggiunge a tutto il 
resto per rendere confortevole l’urbanistica rocchese. Ma tra le opere messe in cantiere, a cominciare dal nostro Lungomare, 
– ha aggiunto il sindaco Ranù – ritengo che questa sia quella che inciderà maggiormente sullo sviluppo urbanistico della co-
munità». Si tratta comunque di intervento co-finanziato dalla Regione Calabria. Tra qualche settimana, sempre secondo quanto 
ha dichiarato l’avv. Ranù, l’intero progetto verrà presentato ai cittadini presso il Monastero dei Frati Osservanti. Recentemente 
l’amministrazione comunale è già intervenuta nel Centro Storico con una nuova pavimentazione e completando l’illuminazione 
stradale pubblica che oggi unisce la Marina con il Centro Storico. Così come è stato recintato lo spazio pubblico attiguo al Centro 
Sportivo, in adiacenza al quale nascerà ancora una nuova piazza. Nel frattempo i lavori di Via Puglia sono stati completati e, in 
attesa di una inaugurazione ufficiale, la strada è già fruibile. Si lavora insomma, con il prezioso supporto della Regione Calabria, 
per migliorare l’assetto urbanistico complessivo dei due nuclei urbani del Paese e della Marina.

I LOCALI DELL’EX CHIESA RICONSEGNATI ALLA COMUNITÀ
Il capannone di via Manzoni nella marina ha ospitato per anni la Chiesa della Visitazione 
della Beata Vergine Maria con parroco don Mario Nuzzi ed ha tanta storia da raccontare 
e tanti adulti ricordano i loro momenti di fede vissuti all’interno di questo spazio. Una 
solenne cerimonia di inaugurazione svoltasi lo scorso venerdì 29 giugno, ha presentato 
la struttura interamente riqualificata e presto una nuova destinazione restituirà alla 
popolazione questo spazio utile. Il sindaco Giuseppe Ranù prima del taglio del nastro, 
con al seguito tutti gli amministratori, ha voluto ricordare che:” L’ amianto dopo un 
trentennio almeno è stato portato via dalla “ex Chiesa alla Marina”; cade un “simbolo 
del degrado” nel cuore del paese. Per anni ci è stato detto che non si poteva fare, non 
era nostro ecc. con noi si cambia, rompiamo e vinciamo senza sosta i ritardi spazzando 
via rischi e pericoli”. Un locale è stato già assegnato al parroco don Pasquale Zipparri 
per organizzarvi momenti ludici con i giovani della Parrocchia.
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INAUGURATA VIA BORGO OSPEDALE
Taglio del nastro per via Borgo Ospedale,venerdì 10 agosto, che conduce alla 
storica “Crucella”,nel centro storico. L’amministrazione comunale aggiunge un 
tassello nuovo in fatto di opere pubbliche,che si aggiungono a quelle già conse-
gnate alla fruibilità dei cittadini. Nel tardo pomeriggio di ieri sera il primo citta-
dino Giuseppe Ranù, con accanto il Vicesindaco Francesco Gallo e il consigliere 
Francesco Marino, ha tagliato il tradizionale nastro che dà il via libera all’ingresso 
della nuova strada, bella e riqualificata che fa dimenticare quella esistente fatta di 
cemento, manto instabile e scarsamente percorribile. Tanti cittadini hanno voluto 
essere presenti alla cerimonia di inaugurazione. Un complimento e un plauso 
corale, da parte dei cittadini, è stato incassato dall’amministrazione comunale, 
dal progettista e direttore dei lavori Geom. Manolio e dall’Impresa esecutrice di 
Basile Mario a cui ha fatto da portavoce il lavoratore dipendente Grieco Nicola che 
vi ha operato con il cuore e passione per realizzare al meglio e in piena sicurezza 
la strada, tutta in salita e che ora raggiunge la fermata del minibus. Mentre la 
cerimonia di inaugurazione procedeva, a regolamentare il traffico delle auto ci ha 
pensato la Polizia Municipale. “Questa strada rappresentava una delle ferite che 
volevamo recuperare e stasera è rientrata a pieno titolo nel centro storico per come 
si conviene”, ha dichiarato il sindaco Giuseppe Ranù. Ha ancora ricordato che 
bisogna proseguire lungo la strada del percorso Turistico Religioso che procede 
con il lavoro di giovani di due associazioni che danno risultati ottimi per i numeri 
dei visitatori registrati. Questa strada occorreva recuperarla e riqualificarla per 
completare l’idea progettuale. Ha ancora spiegato che la pietra usata è particolare 
che abbellisce gli angoli della comunità: è una pietra dura e anti scivolo. Fondi di 
bilancio che noi pensiamo di aver investito bene. Puntiamo inoltre nella  realiz-
zazione di una pista ciclabile che dal Corso, in marina, raggiungerà il “pozzo“, 
sempre in pietra dura del luogo che abbellisce. Siamo ancora in attesa di 3milioni 
e mezzo di euro per la messa in sicurezza del Castello, che si inserisce all’interno 
di un percorso turistico che si vuole intensificare.

VIA FIERA VESTITA A FESTA
E’ stata inaugurata e consegnata ai cittadini Via Fiera con 
una cerimonia sobria, lo scorso lunedì 6 agosto, e con taglio 
del nastro effettuato dal sindaco Giuseppe Ranù, con accanto 
quasi tutti gli amministratori a cominciare dall’assessore al 
Turismo Antonio Favoino, il Vicesindaco Francesco Gallo, il 
consigliere delegato Marino Buongiorno, il consigliere Marino 
Francesco, il Presidente del Consorzio per la Tutela del limone 
Igp Vincenzo Marino, Gianni Mitidieri delegato regionale al 
Consorzio di Bonifica di Trebisacce, ecc. e tanti cittadini già 
pronti per il plauso corale dinanzi ad una Via Fiera ben bitu-
mata, con una pista ciclabile e doppio senso di percorrenza 
,parcheggi ben delimitati, passaggi pedonali e riconsegnata ai 
cittadini e turisti che potranno percorrerla in piena sicurezza. Il 
sindaco Giuseppe Ranù ha dichiarato che: ”Inaugurazione di 
Via Fiera, importante strada di collegamento che ricongiunge 
il lungomare a Via Taranto. A Settembre inizieranno i lavori su 
Via Lido ed immediatamente dopo la riqualificazione di Via 
Taranto, cantieri già appaltati. Interventi fi-
nanziati dalla Regione Calabria. Affermiamo 
l’idea di piste ciclabili in sicurezza, stiamo 
costruendo un paese moderno e innovativo”. 
Ha ancora ricordato agli intervenuti che il 
lungomare e la Villa Comunale che abbiamo 
consegnato lo scorso anno,  stanno all’interno 
di un quadro-progetto dell’amministrazione 
ben chiaro. Già da settembre inizieremo i 
lavori su Via Lido e così completeremo le 
due importanti strade di accesso che porta-
no sul lungomare. Interverremo anche sulla 
perpendicolare che congiunge via Fiera e 
Via Lido. Sin dall’inizio abbiamo pensato 
di spingere verso il Turismo. All’inizio del 
nostro mandato abbiamo pensato di aprire e bonificare la Villa 
Comunale, sembrava un passaggio e, invece, oggi abbiamo uno 
degli angoli più belli della nostra comunità con 20.000 metri 
quadrati di verde che sono stati portati alla luce e resi fruibili 

anche con l’illuminazione e giochi per ragazzi e il tutto in piena 
sicurezza. Subito dopo il nostro progetto amministrativo ha 
pensato al nuovo lungomare fruibile per tutti i cittadini. Siamo 
abituati a rispondere con i fatti e questi sono sotto gli occhi di 
tutti. E il progetto di riqualificazione di Via Taranto, già appal-
tato, spero, che prima della fine del nostro mandato diventerà 
realtà e speriamo di iniziare i lavori per fine settembre o inizio di 
ottobre e sempre con la filosofia della sicurezza. E ancora Ranù 
ha ricordato l’accordo sottoscritto con l’Ente Ferrovie che porterà 
alla realizzazione di un sottopasso che con una strada dovrebbe 
collegarsi con il lungomare. Ha aggiunto anche che la scheda 
è già pronta ma che presenteremo a settembre per i Borghi più 
belli d’Italia che prevede la realizzazione di una pista ciclabile 
che raggiungerà il Centro storico. Per il Castello puntiamo ad un 
finanziamento di 3milioni e 500 mila euro per la completa messa 
in sicurezza. Abbiamo messo in cantiere diverse opere pubbliche. 
Recentemente abbiamo recuperato l’ex chiesa. Così come conse-
gneremo la piazza in zona Arena che abbiamo recuperato. Par-
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tiranno dei lavori di rimboschimento da zona San Nicola 
che porteranno lavoro. Lavori per 98mila euro già investiti 
sul depuratore. Anche per gli eventi estivi abbiamo avuto 
il sostegno da parte della Regione Calabria, compreso 
per il Festival della Poesia “Il Federiciano”. Questi sono 
solo alcuni dei passaggi fatti dal sindaco e, infine, anco-
ra ha voluto ricordare altri interventi e ha concluso che 
l’amministrazione ha rivoltato come un calzino il paese e 
questo con la filosofia del ‘fare’ e della trasparenza. Altri 
80-90 mila euro sono previsti dal bando regionale sulla 
mobilità attraverso il quale recupereremo altre circa 15 
persone. Una squadra amministrativa che ha contribuito 
e contribuisce a costruire l’identità della nostra comunità.

FIRMATA LA CONVENZIONE PER 
LA LOTTIZZAZIONE VILLA CLAUDIA
E’ una storia lunga e complessa che parte dal 2008, che 
a causa di problematiche varie, la lottizzazione di Villa 
Claudia, dormiva sonni beati nei cassetti comunali e con 
le carte ricche di polvere. L’attuale amministrazione, 
guidata dal sindaco Giuseppe Ranù,attraverso un’opera 
di riesumazione ha riportato alla luce l’intera pratica per 
completarla. Proprio, ieri, difatti è stata firmata nella sala 
consiliare del Comune, l’attesa convenzione che riprende 
una delibera comunale di circa due anni fa. L’area interes-
sata prevede il coinvolgimento di 5000 metri di terreno 
sul quale verranno costruite 16 mini alloggi a schiera, 
con regolare progetto già pronto. Si tratta di Contrada 
Tavolaro, a circa 200 metri del noto ristorante “I Vecchi 
amici”. A breve partiranno le opere di urbanizzazione e 
dopo l’autorizzazione comunale si aprirà il cantiere per i 
lavori di costruzione. L’amministrazione comunale, per 
questa prima fase di avvio, si avvale della collaborazione 
dell’Arch. Milillo che ha tanta esperienza maturata sul 
campo. “Dopo anni, in c/da Tavolaro nascerà un nuovo 
insediamento abitativo e si conclude un procedimento 
complicato. Recuperiamo ritardi e rompiamo incrostazio-
ni”, ha dichiarato a fine lavori il sindaco Ranù.

I LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE DI VIA LIDO
Sono già iniziati i lavori su Via Lido che congiunge il nuovo lungo-
mare con la centralissima Via Taranto. Lo aveva già annunciato il 
sindaco Giuseppe Ranù, lo scorso 6 agosto, inaugurando Via Fiera 
che in settembre sarebbero iniziati i lavori. Con queste due strade 
riqualificate i cittadini saranno ben contenti di raggiungere il lun-
gomare anche in bici  senza disagi e in piena sicurezza. Non solo 
bitume nuovo, ma anche parcheggi e pista ciclabile. Interventi, que-
sti, finanziati dalla Regione Calabria, ha dichiarato Ranù. E ancora 
ha affermato che:” con l’idea di piste ciclabili in sicurezza, stiamo 
costruendo un paese moderno e innovativo”. Ha ancora ricordato  
che il lungomare e la Villa Comunale che abbiamo consegnato lo 
scorso anno,  stanno all’interno di un quadro-progetto dell’ammini-
strazione ben chiaro. Con i lavori di Via Lido completeremo le due 
importanti strade di accesso che portano sul lungomare. Interverre-
mo anche sulla perpendicolare che congiunge via Fiera e Via Lido. 
Sin dall’inizio abbiamo pensato di spingere verso il Turismo”. E il 
Presidente del Consiglio Antonio Pace dichiara che: “Con grande 
entusiasmo e voglia di cambiamento e rinnovamento. Trasformiamo 
i punti deboli in punti di forza. Dopo via Fiera, ora tocca a via Lido, 
a breve via Taranto”.  La politica dei fatti prende corpo bocciando 
quella dei proclami e delle promesse non mantenute. Sarebbe op-
portuno che ognuno ora avesse memoria dell’esistente per poterlo 
confrontare con l’inaugurazione che a fine lavori ci sarà.

LA NUOVA PASSEGGIATA INCONTRA IL TEATRO

Taglio del nastro per la “Passeggiata” che dalla Croce raggiunge il 
Castello, lo scorso 8 settembre. Una nuova opera si aggiunge, a fine 
estate, per riqualificare il Centro Storico e consentire alle persone di 
poter passeggiare in tranquillità e sicurezza. Si comincia con il rive-
dere una fontana in pietra- si dice di acqua potabile, si affrontano 
i primi gradini che si presentano con l’alzata minima e una pedata 
lunga e quindi facili da sfidare e ci si inoltra all’interno di una ricca ve-
getazione sino ad incontrare il piccolo nuovo Anfiteatro interamente 
recuperato e riqualificato. Si continua ancora affrontando altri gradini 
e si raggiunge la strada che conduce al Castello. La salita  sembra 
più un’arrampicata bellissima da vivere per i giovani, ma forse una 
buona curiosità da vivere per gli anziani. Di certo la discesa è una 
gradevole passeggiata, se di giorno con luce naturale. Meno agevole 
di sera perché l’illuminazione è in via di completamento come anche 
i passamani. Lavori utili che l’amministrazione comunale, guidata dal 
sindaco Ranù, ha inteso realizzare per abbellire il Centro Storico e il 
Borgo che oggi è entrato a pieni meriti tra i borghi più belli d’Italia. 

 continua



RIQUALIFICATA LA STRADA PER SANTA VENERE
Ripristinata e riasfaltata la strada interpoderale che unisce contrada Santa Venere con la Li-
toranea e con il centro urbano. Dopo l’attenzione rivolta alla viabilità cittadina, l’attenzione 
dell’amministrazione comunale guidata dal sindaco Giuseppe Ranù si è infatti spostata nelle 
zone rurali che rappresentano gran parte del territorio comunale di Rocca Imperiale. Dopo i 
tanti interventi alal vibilità cittadina, tra cui quelli in via Lido e via Fiera, i lavori di manuten-
zione stradale si sono infatti spostati in Contrada Santa Venere dove, con il massiccio utilizzo 
dei mezzi, sono stati ripristinati a bitumati ex novo più di 800 metri di strada interpoderale 
che consentiranno ai residenti di quella ubertosa zona del territorio comunale di percorrere 
in piena sicurezza il tratto stradale che porta fino a Contrada “Rendeti” chiamata il dialetto 
“Riniti”. L’intervento di manutenzione straordinaria si è reso necessario perché, trascurata 
per tanti anni presentava un tracciato alquanto sconnesso e, quasi coperta dalle sterpaglie e 
dai rovi, vi si poteva transitare solo con il trattore e non certo con un’autovettura normale. Per 
mettere mano ai lavori di riqualificazione il sindaco Ranù, accompagnato dagli amministratori 
e dai tecnici comunali, hanno effettuato un accurato sopralluogo per meglio determinarsi sulla 
tipologia di intervento che era necessario effettuare per ripristinare la viabilità e mettere in sicurezza l’interno percorso. Oggi i 
lavori sono terminati con la messa in opera di un massiccio strato d’asfalto che renderà la strada percorribile e sicura, con legittima 
soddisfazione degli agricoltori della zona che potranno accedere in tutta sicurezza ai propri poderi. «Si tratta di servizi essenziali 
e dovuti – ha dichiarato il primo cittadino Giuseppe Ranù a conclusione dei lavori – per implementare lo sviluppo agricolo e per 
garantire la sicurezza e la vivibilità delel nostra contrade rurali».

AL VIA LA MANUTENZIONE STRADALE IN LOCALITÀ SANTA VENERE
Continua l’opera di manutenzione e bitumazione stradale dell’amministra-
zione comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù. Oltre a Via Lido e Via 
Fiera, da qualche giorno, i lavori di manutenzione stradale si sono spostati 
in Contrada Santa Venere. Più di 800 metri di sistemazione stradale che con-
sentiranno ai residenti di poter percorrere il tratto stradale sino a contrada 
“Rendeti” chiamata il dialetto “Riniti”, in piena sicurezza. L’intervento si è 
reso necessario perché vi si poteva transitare solo con il trattore, ma per una 
macchina normale diventava molto complicato e difficile, che ne impediva di 
fatto il transito sul difficile pseudo manto stradale. Prima dei lavori il sindaco, 
gli amministratori e i tecnici hanno visitato il luogo per meglio determinarsi 
sul tipo mirato ed adeguato di intervento da promuovere per la totale messa 
in sicurezza del percorso. A fine lavori, che si presumono a breve, le contrade 
non avranno più le solite buche e gli smottamenti causati dall’acqua piovana 
e i residenti troveranno pace e sicurezza che era il loro desiderio.

APPALTATI I LAVORI DI SISTEMAZIONE DI VIA TARANTO
Il progetto per la  sistemazione di Via Taranto, dinanzi la stazione ferroviaria, già annunciato e presentato dall’amministrazione 
comunale, nei mesi scorsi, ha preso il via con l’appalto dei lavori avvenuto con delibera di giunta n.121 del 22 ottobre. Alla seduta 
di Giunta Comunale, oltre al Sindaco Giuseppe Ranù e agli assessori, ha partecipato il Segretario Comunale Nicola Middonno. 
Responsabile di settore è l’Arch. Luigi Cesare Maria Milillo, il responsabile del servizio finanziario è Lungaretti Rag. Romano. L’im-
presa aggiudicataria è risultata la GIUSEPPE CHIAPPETTA S.R.L. – Via Aldo Moro, n. 27 -di Cosenza. Le variazioni migliorative 
offerte in fase di gara dall’impresa aggiudicataria sono state elencate e riportate nel progetto 
esecutivo a firma dell’Ing. Luca Chiappetta dell’Ordine degli ingegneri di Cosenza. I lavori 
risultano inseriti nel programma triennale delle opere pubbliche 2018- 2020 e nell’elenco 
annuale 2018, per un importo complessivo di € 650.000,00, e che trovano copertura finan-
ziaria nella maniera seguente: per € 500.000 con fondi propri di bilancio per l’anno 2017 e 
2018 da imputare alla voce 2780 cod. 10.05.1 macroag. 103 p.d.c. U1.03.01.02.999 Cap. 2/1; 
per € 150.000,00 con mutuo assunto con la Cassa DD.PP. assistito da contributo Regiona-
le come da Decreto del Dirigente Generale n. 1924 del 24.11.2017 ai sensi della Legge n. 
44/2016 – D.G.R. n. 91/2017, posizione n. 6047384. A breve ,quindi, partiranno i lavori per 
la nuova opera pubblica che è già attesa e che impreziosirà  il centro urbano creando un 
maggiore confort alla popolazione.
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A BREVE IL COMPLETAMENTO DELLA RETE 
FOGNARIA IN ZONA MONASTERO
Sono ripresi e quasi in via di 
completamento i lavori della 
rete fognaria in zona Fornace/
Cantinella (Monastero). L’ammi-
nistrazione Comunale, guidata 
dal sindaco Giuseppe Ranù, ha in-
teso intervenire sulla rete fognaria 
destinando 15.000 euro di risorse 
a tale intervento per migliorare e 
potenziare la rete che eviterà non 
pochi disagi logistici ai residenti. 
A breve si completeranno i lavori 
e si consegnerà un altro intervento 
pubblico alla comunità. Intanto 
sono in corso i lavori di riqualifica-
zione di Via Lido che ,pare, saran-
no completati per la fine del mese 
di dicembre 2018. Per la prossima 
estate la viabilità per raggiungere 
la spiaggia sarà maggiormente 
fruibile. Inoltre stanno proceden-
do i lavori burocratici e tecnici per 

la riqualificazione di via Taranto 
che a guardare il progetto sembra 
un nuovo salotto rocchese. Si è 
in attesa anche di inaugurare la 
nuova villetta comunale attigua al 
Centro sportivo Polivalente.

LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE 
DI VIA FORNACE

Sono iniziati i lavori di riqualificazione di Via Fornace 
nel centro storico. Si continua con l’azione di  recupe-
ro degli scorci caratteristici del borgo tra i più belli 
d’Italia. Il fine che i lavori intendono perseguire è 
quello della pubblica fruibilità dei luoghi e del decoro 
urbano. Riqualificare il Borgo è uno degli obiettivi 
dell’attuale amministrazione comunale, guidata dal 
sindaco Giuseppe Ranù per consentire maggiore vivi-
bilità ai cittadini residenti e di collegamento rilanciare 
il turismo con relativo sviluppo economico. Difatti mi-
gliorare la vivibilità ambientale con il successo recente 
raggiunto con la raccolta differenziata, con i lavori 
sulle strade di collegamento con il lungomare, con la 
nuova piazza che a breve verrà inaugurata –nei pressi 
del Centro Sportivo Polivalente-, con la passeggiata e 
spazio teatrale nel centro storico, con i lavori in corso 
di riqualificazione di Via Taranto, e si potrebbe conti-
nuare con l’elenco, si potenzia e si migliora l’immagine 
del Borgo. Attualmente i cittadini vivono l’inevita-
bile disagio 
creatosi per 
i lavori in 
corso, ma a 
breve il mi-
glioramento 
della qualità 
di vita, ripa-
gherà i resi-
denti del di-
sagio vissu-
to. L’impor-
to destinato 
ai lavori di 
Via Fornace 
è inferiore 
a i  4 0 m i l a 
euro e il re-
sponsabile 
del settore è 
l’Architetto 
Cesare Mi-
lillo.

PRESTO UNO SPORTELLO ATM NEL CENTRO 
STORICO
In mattinata (22.02.2019) alcuni dirigenti di Poste Italiane si sono recati 
all’interno dei locali dell’ex Ufficio Postale, nel Centro Storico, per 
effettuare il necessario sopralluogo al fine di poter installare adegua-
tamente un Postamat in modo da consentire ai cittadini di poter effet-
tuare le operazioni senza doversi spostare. Dopo tanti interventi fatti 
a riguardo dal Sindaco Ranù, finalmente arriva una risposta concreta. 
Sarà cioè possibile, con l’ATM installato,  effettuare varie operazioni, 
con le carte di debito, di prelievo in contanti, ricariche, versamenti, ecc. 
Ovviamente non solo per i residenti, ma questo circuito consentirà an-
che ai turisti di poter compiere le operazioni senza più vivere l’attuale 
disagio e soprattutto con funzionalità H24. I funzionari dell’Ente Poste 
sono stati accolti dal Sindaco Giuseppe Ranù, dal Vicesindaco France-
sco Gallo, dall’assessore al Turismo Antonio Favoino, dal Consigliere 
Francesco Marino e da cittadini che si trovavano sul posto. Sarà ora 
necessario affrontare quanto previsto dal protocollo Poste SPA, ma 
ben presto il Borgo tra i più belli d’Italia si presenterà con un servizio 
ATM nuovo, al passo con i tempi, super moderno. E’ considerato un 
grosso successo perché sono ormai cinque anni che gli anziani subisco-
no questo disagio. Durante il periodo della passata amministrazione 
l’ufficio Postale nel borgo è stato chiuso e a nulla sono valse le proteste 
per la riapertura. A breve un nuovo servizio utile vedrà la luce nel 
Centro Storico che vedrà gioiosi tutti e soprat-
tutto gli anziani. L’amministrazione comu-
nale guidata dal sindaco Giuseppe Ranù ha già 
pensato di 
destinare 
un giova-
ne al ser-
vizio ATM 
che sarà 
pronto a 
spiegare 
il funzio-
namento 
dell’ATM 
a chi ne 
avrà ne-
cessità.
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I LAVORI PER LA RIQUALIFICAZIONE 
STRADALE IN CONTRADA MADDALENA
Sono iniziati i lavori per riqualificare la strada in contrada Madda-
lena per più di 500 metri che consentirà più agevolmente agli agri-
coltori residenti di congiungere contrada Maddalena con contrada 
Parise. Direttore dei lavori il Geom. Mimmo Acinapura di Rocca 
Imperiale. E’ stato sempre promesso, in varie occasioni, dall’at-
tuale amministrazione comunale di voler puntare sull’agricoltura 
quale uno dei settori importanti e trainanti per un reale sviluppo 
economico e per ridurre il tasso di disoccupazione. E’ questo un 
ulteriore intervento in tale direzione che dalla promessa l’attuale 
amministrazione, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, passa ai 
fatti. Per memoria storica si ricorda al lettore che già lo scorso anno 
sempre in contrada Maddalena è stata realizzata la  condotta idrica 
che collega la vasca n.6 al Campo Sportivo,per circa un chilometro 
e mezzo. L’ intervento della nuova condotta idrica, ha garantito l’acqua potabile alle famiglie, anche in caso di torbidità dell’ acqua 
o di rotture di tubi. Oggi con la bitumazione di questo ulteriore tratto di strada si aggiunge un altro tassello importante alle opere 
realizzate e da realizzare dall’amministrazione comunale che consentirà a diversi operatori agricoli di raggiungere i loro fondi 
comodamente e con mezzi idonei.

UN NUOVO MANTO STRADALE PER VIA LIDO
Sono già in via di completamento i lavori di riqualificazione di Via 
Lido. Già è visibile il nuovo manto stradale che preannuncia la 
consegna ai cittadini. E’ vero che i rocchesi a causa della obbligata 
deviazione di traffico hanno subito un disagio,ma oggi avranno 
una strada da percorrere sicuramente migliore e che li ripaga del 
disagio. Grazie al contributo regionale,precisa il Sindaco Ranù, è 
stato possibile raggiungere questo obiettivo. Via Lido è importante 
perché è risaputo che collega il nuovo lungomare con la centralis-
sima Via Taranto,oggi, anch’essa in via di riqualificazione e i lavori 
stanno procedendo a pieno ritmo. Lo aveva già annunciato il sindaco 
Giuseppe Ranù, lo scorso 6 agosto 2018, inaugurando Via Fiera che 
in settembre sarebbero iniziati i lavori di Via Lido. Con queste due 
strade riqualificate i cittadini saranno ben contenti di raggiungere il 
lungomare anche in bici  senza disagi e in piena sicurezza. Non solo 
bitume nuovo, ma anche parcheggi e pista ciclabile. 

PIAZZA ARENA È GIÀ PRONTA E MANCA SOLO UN 
MOMENTO A LEI DEDICATO PER L’INAUGURAZIONE.
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FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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